

Haus Zepp in Alsenz

Alternative Bezeichnungen: Steinhauerrundweg Nr. 6

Das Haus Zepp wurde von den Bildhauern Heinrich und Friedrich Zepp aus Alsenz im Jahr 1905 errichtet und gestaltet. Es steht in unmittelbarer Nachbarschaft zu weiteren prachtvollen Bauten in Alsenz.

**Lage**

Hauptstraße 54
67821 Alsenz
Donnersbergkreis
49° 43" 33' N, 7° 48" 54' O

Epoche

Neuste Geschichte
(20. Jhd. - 21. Jhd.)

Baustil

Historismus/Gründerzeit
(1830–1910)

Datierung

1905

Barrierefrei

Unbekannt

Parkplätze

Nein

Familienfreundlich

Nein

Im Jahr 1905 erbaute sich der Bildhauer Heinrich Zepp sein Wohn- und Geschäftshaus gegenüber der **Apotheke**. Alle Steine des eineinhalbgeschossigen Baues mit großem Zwerchhaus bearbeitete er zusammen mit seinem Vater, dem Bildhauer Friedrich Zepp. Das Rohmaterial lieferte die Steinbruchfirma Gebrüder Spuhler. Das Gebäude wurde in unregelmäßigem, sorgfältig glatt bearbeitetem Quadermauerwerk errichtet. Beide

Sichtfassaden, die Ost- und Südseite, sind mit ausgewähltem bildhauerischem Schmuck versehen. Die Fensterbrüstungen sind mit Reliefs gestaltet, welche Fruchtgehänge zeigen. Blattwerke, Eierstäbe und antikisierende Zierformen treten als ornamentale Motive auf. Auch das Türportal und die Fenstergewände sind reich verziert. An den Ecken befinden sich Pilaster mit korinthisierenden Kapitellen. In dem ursprünglich erhöht angelegten Vorgarten wurden Bildhauerarbeiten und Grabmäler ausgestellt.

Das Haus Zepp ist eine von vierzehn Stationen des **Steinhauerrundwegs in Alsenz**.

Kategorie(n): Private Bauten · Schlagwort(e): Wohngebäude

Literaturverzeichnis

VG Alsenz-Obermoschel (2008).Deutscher Sandsteinpark Alsenz - Steinhauerrundweg Alsenz. Alsenz.

Quellenangaben

Weiterführende Links

Artikel-Historie

?

Sonja Kasprick am 29.01.2020 um 11:04:55Uhr



Das ehemalige Wohn- und Geschäftshaus Zepp
(VG Alsenz-Obermoschel, um 2008)



Das ehemalige Wohn- und Geschäftshaus Zepp
(VG Alsenz-Obermoschel, um 2008)